

„Regional gleich Global!“

Günter Thimm

Für die Städteregion in Simmerath

Am **13.09.**

Grün wählen!

Zukunft entscheidet sich hier.



Günter Thimm

Regional gleich Global! Der Erhalt unserer Lebensgrundlage beginnt in den Kommunen und in der Region.

Unsere Städtereion verbindet alle diese Lebensräume, einerseits die ihr angehörenden Städte und die Stadt Aachen mit den urbanen Ausprägungen, andererseits die eher ländlich geprägten Kommunen. Dieser starke Verbund hat viel Potenzial, um für die Interessen der hier lebenden Menschen auch grenzüberschreitend zu wirken.

Warum kandidiere ich?

Ich will daran mitwirken, die Ideen und Ziele, für die die StädteRegion Aachen steht, zu erhalten und daran mitarbeiten, diese Ideen weiterzuentwickeln.

Günter Thimm, verheiratet, 1960 in Saarlouis geboren. Den überwiegenden Teil meiner Kindheit und Jugend habe ich in Setterich verbracht. Nach der Ausbildung und dem anschließenden Studium der Sozialpädagogik in Aachen, arbeite ich seit 1991 bei der Stadt Alsdorf. Ich habe lange in Aachen und Raeren gelebt. Seit 2015 bin ich in Strauch (Simmerath) zu Hause.

Den Grünen gehöre ich seit Mitte der 90ziger Jahre an und bin seit einigen Jahren Mitglied im Vorstand des Ortsverband Simmerath.



@grueneregionaachen



@Bundnis90A



@gruene_region_aachen

Unsere StädteRegionsListe



Es kandidieren: 1. Elisabeth Paul, 2. Werner Krickel, 3. Melanie Seufert, 4. Lars Lübben, 5. Gisela Nacken, 6. Lukas Benner, 7. Ingrid von Morandell, 8. Thomas Griese, 9. Karin Schmitt-Promny, 10. Marc Peters, 11. Katrin Feldmann, 12. Alexander Tietz-Latza, 13. Laura Polz, 14. Florian Moschel, 15. Mahnaz Syrus, 16. Thomas Andraczek, 17. Angelika Botz, 18. Volker Thelenz, 19. Dina Graetz, 20. Dietmar Widell.

Bei der Kommunalwahl am 13.09.2020 wählen Sie den StädteRegionstag, Ihren Stadt- oder Gemeinderat, ggf. eine (Ober) Bürgermeister*in und in Aachen die Bezirksvertretungen. Eine StädteRegionsrät*in wird dieses Mal nicht gewählt. Anders als bei Bundestagswahlen gibt es keine Zweitstimme. Mit Ihrer Stimme für eine Wahlkreiskandidat*in wählen Sie gleichzeitig auch die dazugehörige Partei. Alle Stimmen für die Wahlkreiskandidat*innen einer Partei bestimmen deren Stärke im Rat bzw. im StädteRegionstag. **Das Grüne Wahlprogramm zum Download:**

SCAN MICH

